

El ácido comentario de Estefi Berardi sobre el look de Gustavo Bermúdez para Los Protectores



El pasado nueve de marzo estrenó Los Protectores, la serie protagonizada por Adrián Suar y Gustavo Bermúdez, en la plataforma Star +.

Además de la trama y la vuelta a la ficción de Suar, uno de los detalles que más llamó la atención fue el corte de pelo que utilizó Bermúdez al momento de posar en la gráficas.

De hecho, este peinado fue furor en las redes sociales y cientos de usuarios hablaron sobre el tema. Por su parte, Estefi Berardi no quiso quedarse afuera del debate y le propuso a sus seguidores: «Hablemos del pelo de Gustavo Bermúdez en esta foto».



estefaniaberardi 15 h



Hablemos del pelo de
Gustavo Bermúdez en ésta
foto 🤔👉

LOS PROTECTORES



Responde a estefaniaberardi...





estefaniaberardi 15 h
17:03



Para mi se hizo un batido furioso. O es natural asi? 🤪



Batido

Natural

Responde a estefaniaberardi...



Fuente: Pronto